

VOLEIBOL

ORIGENES



WILLIAM G. MORGAN FUE EL CREADOR DEL VOLEIBOL EN 1895.

ORIGEN E HISTORIA

William G. Morgan fue el creador del Voleibol en 1895, cuando era por ese entonces director de Educación Física en el YMCA de "Holihoke".

A través de sus prácticas, él ya había desarrollado y dirigido un amplio programa de ejercicios y clases deportivas masculinas para adultos.

En 1922 tienen su lugar los primeros campeonatos nacionales y en 1928 se funda el USVA: la United States Volleyball Association.

Diez años más tarde se constituyen torneos internacionales que se interrumpieron durante la Segunda Guerra Mundial. Finalmente sería Harold T. Friermood quien restablecería las relaciones internacionales, logrando difundir el deporte a muchos más países.

DE PRAGA A PARIS

Con motivo del partido internacional entre Checoslovaquia y Francia en Praga, bajo el apoyo de la Federación Francesa de Voleibol, en 1946 se organiza una reunión entre los dirigentes de las distintas entidades nacionales. A partir de aquí se organizó un Congreso Constitutivo en París para el año siguiente.

Las Federaciones presentes establecieron los estatutos y reglamentos de la Federación Internacional de Voleibol, poniendo en concordancia las reglas de juego americanas y europeas. Del otro lado del mundo, en Japón, el deporte era practicado por nueve jugadores sobre un terrero de juego de 11 x 21 metros.

En 1948 se realiza el primer Campeonato de Europa en Roma y en el año siguiente la cita mundial se da en la capital checa de Praga.



EL BAUTISMO DE TOKIO

Muchas fueron las quejas durante la mitad del siglo XX por no pertenecer a los Juegos Olímpicos. En 1957 se efectúan las sesiones del Comité Olímpico Internacional en Sofía con miembros de las más altas instancias deportivas.

Finalmente fue reconocida disciplina de prestigio en Tokio, con la participación de 10 equipos masculinos y 6 femeninos.

Con el tiempo la cantidad de conjuntos fueron aumentando, llegándose a crear, veinte años mas tarde, 115 Federaciones Nacionales y más de 45 millones de practicantes en el mundo.